

Schüler-Debattierwettbewerb in Niederkassel

von Angesicht zu Angesicht



(Regionalwettbewerb von „Jugend debattiert“ 2017 im Kopernikus-Gymnasium Niederkassel)

Austragungsort für den Debattierwettbewerb war das Kopernikus-Gymnasium in Niederkassel. Dort traten am 21.02.2017 die 40 Schulsieger aus den Bereichen Köln, Bonn und dem Rhein-Sieg Kreis im Regionalverbundfinale gegeneinander an.

Das Werner - von - Siemens Berufskolleg wurde von Sedat Wiczorek (5612) und Marcel Pawlak (5611) in der Altersgruppe II tatkräftig vertreten. Vorab haben sie sich intensiv auf die Streitfragen vorbereitet, um sich so einen argumentativen Schlagabtausch zu liefern. Dort bestritten sie die zwei Qualifikationsdebatten mit den Streitfragen:

- *Sollen die Zeiten für das Frauenschwimmen in den öffentlichen Bädern erweitert werden?*
- *Soll Betteln in Innenstädten verboten werden?*

Anastasia Wörle (5521) sowie Lehrer und Lehrerinnen führen als Juroren mit. Grundlage der ausführlichen Bewertung der einzelnen Debatten waren die Kriterien Sachkenntnis, Ausdrucksvermögen, Gesprächsfähigkeit und Überzeugungskraft.

Die Auseinandersetzung mit politischen und gesellschaftlichen Fragestellungen ist für unsere Schülerinnen und Schüler ein wichtiger Schritt zum mündigen Bürger.

Wir bedanken uns bei unseren Schülerinnen und Schülern für das tolle Engagement und die Partizipation an diesem Projekt.

i. A. des WvS Jugend-debattiert-Teams

A. Hau